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grippe
Question écrite n° 77556

Texte de la question

M. André Wojciechowski attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la question du surplus
de tamiflu dans les officines. Il y a quelques mois, les pouvoirs publics avaient demandé aux pharmaciens de
gonfler leur stock d'antiviral en prévision d'une éventuelle pandémie grippale. Puis, compte tenu de l'évolution de
l'épidémie, ils ont demandé, après le pic de grippe, de libérer les stocks de l'État ; résultat, 83 % des officines
n'ont pas pu écouler leurs boîtes de tamiflu. Il lui demande quelles sont les mesures qu'elle entend prendre,
sachant que la durée de préremption des boîtes de tamiflu est cyclée.
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